

18 de diciembre 2025

Entre innovación y tradición: llega el “Star Point”, el sistema de puntuación que cautiva a todos

Una gran novedad, apoyada por todos los actores, que equilibra la tradición y la innovación, aumentando al mismo tiempo el interés de los aficionados y de los broadcasters. Con la introducción del “**Star Point**”, el pádel se prepara para vivir una innovación reglamentaria diseñada para modernizar el juego sin alterar su esencia. A partir de 2026, se aplicará en los siguientes circuitos: **Premier Padel**, **CUPRA FIP Tour**, **FIP Promises** y el circuito amateur **FIP Beyond**. Esta novedad fue aprobada por unanimidad el 28 de noviembre por la **Asamblea General de la Federación Internacional de Pádel**, que actualmente reúne a 100 federaciones nacionales, tras un proceso que incluyó consultas durante la temporada 2025 con jugadores y jugadoras, entrenadores, promotores, broadcasters y socios comerciales (todas con resultado favorable), y que culminó en discusiones detalladas con los **Steering Committees** de Premier Padel.

El Star Point introduce una opción alternativa para los juegos que llegan al “deuce”. El nuevo mecanismo se activa en el primer “deuce” y se articula en tres fases:

Primer ventaja

Si el equipo que tiene la ventaja gana el punto, se lleva el juego.
Si lo pierde, el marcador vuelve a 40-40.

Segunda ventaja

Si el equipo que tiene la ventaja gana el punto, el juego queda cerrado.
Si lo pierde, se pasa al Star Point.

Star Point

Un único punto decisivo: quien lo gane, se lleva el juego.

De esta manera, se limita el número máximo de puntos que se pueden jugar en un juego, evitando situaciones de ventaja prolongada. Esta novedad equilibra así la esencia del juego con su evolución, aumentando el bienestar de los atletas y potenciando la participación del público.

Global Sponsor

 

Official court



Official turf



Official Travel Partner





El Star Point se utilizará en 2026 a partir del FIP Bronze Melbourne, la primera etapa del CUPRA FIP Tour, programada del 5 al 11 de enero. Su debut en el circuito Premier Padel está previsto para el Riyadh P1, del 9 al 14 de febrero, dando inicio a la nueva temporada del máximo circuito profesional.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner

